

---

## NEWSLETTER

### KOMMENTAR DES FONDSMANAGEMENTS

### COMMENTARY OF THE PORTFOLIO MANAGER



---

## ALPINE MULTIPLE OPPORTUNITIES FUND

wir freuen uns Ihnen, den Newsletter des Alpine Multiple Opportunities Fund für Oktober zukommen lassen zu dürfen.

*We are pleased to send you the newsletter of the Alpine Multiple Opportunities Fund for October.*

Mit freundlichen Grüßen dankt für Ihr geschätztes Interesse

*With kind regards we appreciate your interest.*

Dr. Oliver Stolte  
Senior Portfolio Manager,  
Reuss Private Deutschland AG

---

## PERFORMANCES

Die offensive Aufstellung des Alpine Multiple Opportunities Fund führte im vergangenen Monat zu Rücksetzer von -2,8%, womit im bisherigen Jahresverlauf 2021 eine Performance von +4,6% erzielt werden konnte.

*The offensive line-up of the Alpine Multiple Opportunities Fund led to a setback of -2,8%, which resulted in a performance of +4,6% over the course of 2021.*

---

## STATUS QUO

Die weltweiten Aktienmärkte schlossen das dritte Quartal schwach ab – zu sehr belasteten kurzfristig die Themen Einschränkungen der Privatwirtschaft in China (Untersagung privater Bildungsangebote, Zerschlagung des lokalen Technologiesektors), massive Schieflage des größten chinesischen Immobilienkonzerns Evergrande, stark steigende Gaspreise in Europa als auch abrundend der deutsche Bundestagswahlkampf.

*The worldwide stock markets ended the third quarter with weak earnings – too burdensome were the issues with restrictions on the private sector in China over the short term (such as the prohibition of private educational offers, destruction of the local technology sector) enormous difficulties of the largest Chinese real estate company Evergrande, sharply rising gas prices in Europe as well as further the German federal election campaign.*

Wir haben unsere Aktienquote dennoch unverändert bei ihrem Maximum von 70% belassen, da wir in allen Themen nur kurzfristige Belastungen sehen, die den grundsätzlichen, sehr robusten Aufwärtstrend nicht aufhalten werden.

*We have kept our stock quota unchanged at its maximum of 70%, as we only see these topics being problematic over the short-term, and they won't stop the fundamental robust upward trend.*

Gold notierte im Zuge steigender Gaspreise und steigender Bond-Renditen schwächer bis auf 1.730 US-\$/Unze. Wir haben unsere Goldquote bei 15% unverändert belassen, da wir auch dies nur für einen kurzfristigen Effekt erachten. Unsere Positionen in Wasser (5%) sowie Wasserstoff (2,5%) haben wir ebenfalls unverändert belassen.

*Due to rising gas prices and increasing bonds Gold traded weaker around 1,730 US-\$/-Ounce. We have kept our gold quota unchanged at 15% as we only consider this being an issue over the short-term. Our positions in water (5%) and hydrogen (2,5%) remain unchanged – especially driven by the outcome of the German federal elections.*

Der US-\$ notierte – u.a. getrieben durch den Ausgang der deutschen Bundeswahl – deutlich fester bis auf 1,153 US-\$/€.

*The US-\$ noted much stronger at up to 1.153 US-\$/€.*

---

## OUTLOOK

Nach der Sommerflaute fehlten Investoren kurzfristig gute Nachrichten um eher Aktien und Rohstoffe anstelle von zinslosen Bonds zu kaufen. Die jüngsten Kursrücksetzer sollten abgeschlossen sein und haben unsere Erwartung an Umfang und Dauer erfüllt. Diese Phase dürfte nun vorüber sein und wir erwarten ein sehr freundliches 4Q21 für Aktien und Rohstoffe – u.a. mit einer klassischen Jahresendrallye, die sich anfangs des neuen Jahres fortsetzen wollte.

*After the summer slump, and over the short-term investors lacked good news to buy stocks and commodities rather than interest-free bonds. The recent price drops should be completed and have met our expectations in terms of scope and duration. This phase should now be over and we expect to see a very friendly 4Q21 for stocks and raw materials, including a classical year-end rally that wanted to continue at the beginning of the new year.*

Wir planen daher weiterhin voll investiert zu bleiben. Dies gilt insbesondere für Gold. Hier sollten wir von minimalen Renditen und potentiell steigender Inflation ohne Zinserhöhungen durch die Zentralbanken profitieren, so dass wir uns das Erreichen und auch das Überspringen des All-time-highs von 2.060 \$/Unze in den nächsten Monaten sehr gut vorstellen können.

*As such, we plan to remain fully invested. This is especially true for Gold. Here we should benefit from minimal returns and potentially rising inflation without interest rate hikes, and as a result we can very well imagine a further breakthrough and more all-time highs of 2,060 US-\$/Ounce over the coming months.*

Wasser-Aktien werden durch die natürliche Knappheit dieses Rohstoffes als auch die Zugehörigkeit zum ESG-Anlagebereich weiter profitieren. Wasserstoff steht unseres Erachtens in den Startlöchern, wenn die technischen Nachteile von Elektro-PKWs und insbesondere Elektro-LKWs offenkundiger werden – wir halten diese kleinere Position entsprechend mit einem kleinen Anteil perspektivisch. Genauso können wir uns einen weiterhin festen US-\$ sehr gut vorstellen.

*Water stocks will continue to benefit due to the natural scarcity of this raw material and from being part of the ESG investment sector. In our opinion Hydrogen is already on the starting block, as we hear more about the technical disadvantages of electric cars and especially electric trucks – we keep this smaller position therefore with a view to the future. Similarly, we can well imagine a firmer US-\$.*

Der Alpine Multiple Opportunities Fund ist entsprechend positioniert.

*The Alpine Multiple Opportunities Fund is positioned accordingly.*

---

## WEITERE INFORMATIONEN

Das aktuelle Factsheet finden sie hier:

Besuchen Sie unsere Website für mehr Informationen.

*Here you can download the current fact sheet:*

*Please visit our Website for more information.*

[FACTSHEET](#)

[WEBSITE](#)

---

## IHR ANSPRECHPARTNER

Alpine Trust Management GmbH  
Am Südpark 45  
D - 50968 Köln-Marienburg

Tel: 0049 221 250 80 987  
Fax: 0049 221 250 80 988  
Mail: [info@alpinetrust.de](mailto:info@alpinetrust.de)